

ASSOCIATION DES AMIS DU CHŒUR. DE LA CATHÉDRALE
SAINT-PIERRE A GENÈVE

C O U R R I E R D U C H Œ U R

Genève, le 26 août 2019

Chers Amis du Chœur,

Notre traditionnel concert du Vendredi Saint a remporté un très vif succès auprès du public genevois qui, non seulement est venu remplir la cathédrale, mais nous a longuement ovationnés. À ce succès sur le plan artistique s'est ajouté celui de l'équilibre budgétaire, qui a répondu à nos espérances, ce qui n'est pas rien. Ce dernier, nous le devons bien sûr pour une part à l'affluence du public, mais aussi à la générosité des institutions qui nous ont subventionnés. Quant à vous, par vos cotisations et, pour beaucoup, par vos dons, vous nous avez permis de boucler notre budget de fonctionnement. Merci. Notre saison 2018 – 2019 s'est achevée par l'incontournable Assemblée générale - mal nécessaire des associations -, qui s'est tenue le 22 mai et à laquelle quelques amis du chœur ont néanmoins fait l'effort de participer, sachant que c'est là pour nous une occasion pour ainsi dire unique de les rencontrer et d'obtenir d'eux un retour sur nos activités. Nous les en remercions. Quant aux autres, quand bien même ils ne se sentent peut-être pas directement concernés par la vie du chœur, ce que nous comprenons fort bien, ils nous apportent néanmoins un indispensable et précieux soutien, ce dont nous les remercions également.

Après le concert du 19 avril, nous avons attaqué sans tarder notre nouveau programme, qui rendra hommage à L. van Beethoven, à l'occasion du 250e anniversaire de sa naissance. Pour ce faire, notre directrice artistique a choisi une œuvre de circonstance, puisqu'elle sera exécutée à nouveau Vendredi Saint 2020. Il s'agit de l'oratorio *Christus am Ölberge*, soit *le Christ au Mont des Oliviers*, auquel s'ajouteront *Opferlied*, sur un texte de Friedrich von Matthiison, pour soprano solo, chœur et orchestre, et le final de la neuvième symphonie, soit le jubilatoire *Hymne à la joie* sur un poème de Friedrich Schiller, marquant le triomphe sur la mort.

Après plus de vingt ans d'activité chorale de notre directrice artistique, le comité a décidé, à l'instigation de son vice-président Georges Pasquier, d'organiser les retrouvailles des nombreuses personnes qui nous ont prêté leur voix au cours des années écoulées - soit plus de 650 personnes depuis 1997 - et ont ainsi contribué à l'essor du chœur et à asseoir sa renommée *urbi et orbi*. Nous vous convions à cette occasion à une grande *chantée*, le samedi 30 novembre 2019 à 15 heures à la cathédrale Saint-Pierre. Cette manifestation, animée par le chœur de la cathédrale et un ensemble orchestral *ad hoc*, sera ouverte à nos anciens choristes ainsi qu'aux amis du chœur. Tous les participants pourront, selon leur gré, trouver ou retrouver le plaisir de chanter avec nous ou simplement celui de nous écouter. Quatre répétitions seront proposées à ceux qui le souhaitent. La cérémonie sera suivie d'un vin chaud qui vous sera offert dans la cour de la cathédrale et d'un dîner festif payant avec animation, dès 18 heures à la Salle des Abeilles, pour ceux qui désirent prolonger la soirée avec nous. Je joins à ce courrier un flyer comportant des informations détaillées sur cette cérémonie et formule le souhait de vous voir venir nombreux l'animer de votre présence et nouer ainsi ou renouer des liens que les années ont peut-être émoussés, mais qui ne demandent qu'à revivre, ne serait-ce qu'une soirée, dans l'émotion partagée des rencontres et des retrouvailles.

Imitant en cela les saltimbanques d'autrefois qui, à l'issue de leurs spectacles sur les places de village, tendaient leurs sébiles en faisant le tour de l'assistance, je vous rappelle les cotisations 2019-2020, qui s'élèvent sans changement à 240 CHF pour les choristes et à 50 CHF pour les amis du chœur, 80 pour un couple. Et d'ores et déjà, je vous remercie de les honorer. Les dons sont aussi, vous le savez, toujours les bienvenus.

Michel Rychner, président.